



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Maulid Nabi Bersama Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Nov 1, 2023 - 10:58



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Maulid Nabi Bersama Masyarakat

Kegiatan Peringatan Maulid Nabi Muhammad Saw 1445 H di Ponpes Nurul Falah, Cidahu, Desa Cibitung, menjadi sorotan utama dalam harmoni kebersamaan dan pemberian pesan-pesan penting yang disampaikan oleh AIPDA Moch Ramdhan, Bhabinkamtibmas Desa Cibitung. Acara yang dihadiri oleh sejumlah tokoh penting dan warga masyarakat ini menjadikan momen yang

penuh makna.

Dalam suasana yang penuh kekhidmatan, Kepala Pondok Pesantren Nurul Falah, bersama dengan Staff Desa Cidahu, Ketua MUI Desa Cidahu, para santri Ponpes, dan warga masyarakat Ciateul/Cibadak, berkumpul untuk merayakan peringatan Maulid Nabi Muhammad Saw tahun 1445 H. Kehadiran AIPDA Moch Ramdhan, Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, menjadi puncak acara dengan pemberian berbagai himbauan yang sangat relevan.

Bhabinkamtibmas memberikan himbauan terkait dengan pengelolaan sampah, mengingatkan bahwa pembakaran sampah yang tidak sesuai dengan aturan dapat melanggar UU nomor 18 tahun 2008 tentang pengelolaan sampah. Himbauan ini merupakan upaya untuk menjaga lingkungan yang bersih dan sehat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mendorong masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cibitung dan Cidahu. Ini adalah langkah penting dalam memitigasi potensi gangguan kamtibmas.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mendorong ketua RT/RW dan warga masyarakat untuk mengaktifkan ronda malam guna mencegah tindak kejahatan seperti Curat, Curas, Curanmor, serta untuk mengantisipasi bencana alam seperti longsor dan pohon tumbang.

Selain aspek keamanan, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan tentang kenakalan remaja yang semakin marak, seperti tawuran, minum-minuman, dan pergaulan bebas. Orang tua diharapkan untuk selalu mengawasi anak-anak mereka dalam upaya mencegah perilaku negatif ini.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. MARULI PARDEDE S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE" (Agamis Aman Dedikasi Empati Damai Efektif dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan efisien.

Kegiatan berlangsung dengan aman dan kondusif, menggambarkan kesatuan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Semoga pesan-pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dapat membawa perubahan positif dalam lingkungan masyarakat Desa Cibitung dan Cidahu.